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La fin est-elle proche ?
Ézéchiel—Le prophète du temps de la fin (Chapitre 10)
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Lire le chaptire précédent : L’alliance de mariage

Ce chapitre examine les prophéties et les événements qui précèdent la Tribulation et la profonde repentance d’Israël. Ils
marqueront l’aboutissement des 6000 ans d’histoire de l’humanité sur Terre, caractérisés par un mal extrême.

Dieu déplore tout d’abord l’échec de Son propre peuple en déclarant : « Ses prophètes conspirent dans son sein ; comme des
lions rugissants qui déchirent leur proie, ils dévorent les âmes, ils s’emparent des richesses et des choses précieuses, ils
multiplient les veuves au milieu d’elle. Ses sacrificateurs violent ma loi et profanent mes sanctuaires, ils ne distinguent pas ce
qui est saint de ce qui est profane, ils ne font pas connaître la différence entre ce qui est impur et ce qui est pur, ils détournent
les yeux de mes sabbats, et je suis profané au milieu d’eux » (Ézéchiel 22 : 25-26). La loi de Dieu a été violée. Les pratiques
sacrées ont été profanées. Dieu et Ses « sabbats », Ses jours saints, ont été profanés.

PT_FR

Combien d’églises respectent les jours saints de Dieu ? Seule l’Église de Dieu les observe correctement. Dieu condamne
ceux qui profanent Ses jours saints et Sa loi—Sa propre Église ! Le monde ne les a jamais vraiment respectés. Dieu parle
donc logiquement de Son propre peuple qui détenait autrefois une loi non violée et des jours saints non profanés, mais qui les
violent aujourd’hui.

Dieu condamne en premier lieu Sa propre Église. Ensuite, Il annonce une trahison allemande qui s’apprête à corriger tout
Israël—y compris les Laodicéens.

La trahison allemande
Ézéchiel 23 explique cette odieuse trahison. Ohola représente Israël, et Oholiba symbolise Juda, séparé d’Israël à l’époque
(verset 4). Israël (principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne) ainsi que Juda (appelé Israël aujourd’hui), deviennent
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les amants des Assyriens, les Allemands d’aujourd’hui (versets 5-7, 11-12). Dieu les livre donc aux mains des Allemands
(versets 9, 22).

« Elle s’enflamma pour eux, au premier regard, et leur envoya des messagers en Chaldée. Et les enfants de Babylone se
rendirent auprès d’elle, pour partager le lit des amours, et ils la souillèrent par leurs prostitutions. Elle s’est souillée avec eux,
puis son cœur s’est détaché d’eux » (versets 16-17). Les Babyloniens représentent le Saint Empire romain du temps de la fin
—l’Union européenne—alliée à une grande fausse église. Pour une explication approfondie de l’identité historique et
prophétique de ces entités, veuillez lire notre brochure gratuite L’Allemagne et le Saint Empire romain.

« L’Éternel me dit : Fils de l’homme, jugeras-tu Ohola et Oholiba ? Déclare-leur leurs abominations ! » (verset 36). Dieu nous
ordonne de déclarer les abominations d’Israël. Nous devons prophétiser concernant les péchés abominables d’Israël ainsi
que la violente trahison des Allemands ! Nous devons les déclarer ! Aucune autre église ne peut, ou ne veut, le faire !

Les Laodicéens et Israël lutteront contre ce message. Dieu ordonne néanmoins qu’il est de notre devoir de le déclarer !

« Voici encore ce qu’elles m’ont fait : elles ont souillé mon sanctuaire dans le même jour, et elles ont profané mes sabbats »
(verset 38). Alors que l’Allemagne s’apprête à attaquer, l’Église laodicéenne de Dieu souille Son sanctuaire et profane Ses
jours saints ! Dieu ordonne que nous déclarions également les abominations laodicéennes. Même s’ils nous accusent de
dénigrer leurs églises, nous ne faisons qu’obéir à Dieu !

La bonne nouvelle, c’est que s’ils tiennent compte de notre avertissement, ils pourront échapper à l’attaque nucléaire
allemande ! Quelle bénédiction !

« Je ferai cesser ainsi le crime dans le pays ; toutes les femmes recevront instruction, et ne commettront pas de crime comme
le vôtre. On fera retomber votre crime sur vous, et vous porterez les péchés de vos idoles. Et vous saurez que je suis le
Seigneur, l’Éternel » (versets 48-49). Les nations d’Israël sont sur le point de connaître le Dieu majestueux ! Elles ne le
connaissent pas encore. Il est clair que ces prophéties s’accompliront juste avant le retour du Christ.

‘Les jours se prolongent’
« Fils de l’homme, voici, la maison d’Israël dit : Les visions qu’il a ne sont pas près de s’accomplir ; il prophétise pour des
temps éloignés. C’est pourquoi dis-leur : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Il n’y aura plus de délai dans l’accomplissement de
mes paroles ; la parole que je prononcerai s’accomplira, dit le Seigneur, l’Éternel » (Ézéchiel 12 : 27-28). Dieu déclare qu’il
n’y aura « plus de délai » dans l’accomplissement de Ses paroles.

Après la mort de M. Armstrong, les Laodicéens commencèrent à placer la Tribulation et le retour du Christ loin dans l’avenir,
malgré les événements mondiaux indiquant que la fin « est proche, à la porte » ! (Matthieu 24 : 33). L’ÉUD commença à dire :
« Ne prophétisez pas » (Amos 2 : 11-12). Après de nombreuses années d’un important travail de prophétie, elle cessa
presque totalement d’enseigner les prophéties du temps de la fin. Pendant ce temps, les prophéties s’accomplissaient à un
rythme effréné et alarmant.

C’est le problème auquel Dieu est confronté lorsqu’Il déclare que les Laodicéens ont une vision des choses qui « ne sont pas
près de s’accomplir » et sont « éloignées ». Ils reçurent une véritable vision du temps de la fin. Dieu la leur donna sous la
direction de M. Armstrong ! Il fut un temps où ils savaient que la fin était proche, mais ils commencèrent ensuite à la
repousser loin dans le futur !

Il s’agit de la même attitude que celle qu’ont ceux qui disent « mon maître tarde à venir » (Matthieu 24 : 48). Ils croient
« éloigner le jour du malheur » de l’attaque nucléaire par les Allemands (Amos 6 : 1-3). Toutes ces prophéties du temps de la
fin concernent les Laodicéens.

Dieu annonça que lorsque les Laodicéens diraient de ne pas prophétiser et que mon Maître tarde à venir—faites attention,
ces prophéties vont exploser sur la scène mondiale ! « Il n’y aura plus de délai dans l’accomplissement de mes paroles ; la
parole que je prononcerai s’accomplira » !

« La parole de l’Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l’homme, que signifient ces discours moqueurs que vous tenez
dans le pays d’Israël : les jours se prolongent, et toutes les visions restent sans effet ? » (Ézéchiel 12 : 21-22). Le Gesenius’
Lexicon indique que le mot discours est souvent traduit par prophétie. Les religions du monde n’ont pas de véritable vision ou
prophétie du temps de la fin ! Dieu fait référence à Ses authentiques prophéties que l’Église laodicéene a corrompues en les
repoussant loin dans le futur, alors qu’elles sont en train de s’accomplir !

Joseph Tkach Sr. (le père) professa que l’approche de l’ÉUD en matière de prophétie était incorrecte pendant plus de 50 ans.
Il s’agissait d’une critique claire des prophéties inspirées par Dieu et enseignées par M. Armstrong pendant si longtemps. La
déclaration de M. Tkach était une autre façon de dire que les visions restent sans effet. Il suggérait que toutes les prophéties
de M. Armstrong avaient échoué ! La vérité est que les prophéties enseignées par M. Armstrong s’accomplissent en ce
moment même !

« C’est pourquoi dis-leur : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Je ferai cesser ces discours [prophéties] moqueurs ; on ne les
tiendra plus en Israël. Dis-leur, au contraire : Les jours approchent, et toutes les visions s’accompliront » (verset 23). C’est
extraordinaire ! Dieu rétorque qu’alors que les prophéties sont enfin « proches », les Laodicéens prétendent qu’elles sont
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« éloignées » !

Nous pensions que ces prophéties s’accompliraient du vivant de M. Armstrong. La synchronisation de M. Armstrong était
décalée de quelques années. Ces prophéties s’accomplissent néanmoins en ce moment même et exactement comme il
l’avait prédit ! Le temps est venu—mais les Laodicéens sont trop aveugles pour s’en apercevoir !

« Car il n’y aura plus de visions vaines, ni d’oracles trompeurs, au milieu de la maison d’Israël. Car moi, l’Éternel, je parlerai ;
ce que je dirai s’accomplira, et ne sera plus différé ; oui, de vos jours, famille de rebelles, je prononcerai une parole et je
l’accomplirai, dit le Seigneur, l’Éternel » (versets 24-25). Ces prophéties s’accompliront « de vos jours ». Ces prophéties sont
en train de s’accomplir !

‘Ce n’est pas le moment’
« L’esprit m’enleva, et me transporta à la porte orientale de la maison de l’Éternel, à celle qui regarde l’orient. Et voici, à
l’entrée de la porte, il y avait vingt-cinq hommes ; et je vis au milieu d’eux Jaazania, fils d'Azzur, et Pelathia, fils de Benaja,
chefs du peuple » (Ézéchiel 11 : 1). Il s’agit de la maison, ou temple, de l’Éternel—l’Église de Dieu aujourd’hui. « Et l’Éternel
me dit : Fils de l’homme, ce sont les hommes qui méditent l’iniquité, et qui donnent de mauvais conseils dans cette ville »
(verset 2). De mauvais conseils sont donnés dans l’Église du temps de la fin de Dieu. Quels sont-ils ?

« Ils disent : Ce n'est pas le moment ! Bâtissons des maisons ! La ville est la chaudière, et nous sommes la viande »
(verset 3). Les Laodicéens affirment que « ce n’est pas le moment ». De quoi s’agit-il ? La captivité menée par les Allemands,
suivie du retour de Jésus-Christ ! Ils encouragent leur peuple à « bâtir des maisons »—ou à s’impliquer encore plus dans ce
monde maléfique actuel !

M. Armstrong enseigna que la fin était proche. Il savait que la prochaine puissance européenne serait la dernière résurrection
du Saint Empire romain.

Joseph Tkach Sr. prétendit qu’il pourrait très bien y avoir une autre guerre mondiale et que ce ne serait pas la fin ! Il fit
plusieurs déclarations similaires sur les prophéties concernant l’époque dans laquelle nous vivons. Dieu appelle cela un
« mauvais conseil » ! C’est ce qui conduisit l’ÉUD dans une condition laodicéenne et contribua à détourner l’esprit des
disciples de Dieu et les poussa à se concentrer sur leurs propres désirs.

Quelle est la responsabilité des élus de Dieu ? « C’est pourquoi prophétise contre eux, prophétise, fils de l’homme ! »
(verset 4). Dieu ordonne à l’ÉPD de « prophétiser contre » cette hérésie laodicéenne ! L’ÉUD déclare : « Ne prophétisez pas
contre nous », mais Dieu rétorque : « Prophétisez contre eux » ! Nous devons obéir à Dieu plutôt qu’aux hommes.

« Alors l'esprit de l’Éternel tomba sur moi. Et il me dit : Dis : Ainsi parle l’Éternel : Vous parlez de la sorte, maison d’Israël ! Et
ce qui vous monte à la pensée, je le sais. Vous avez multiplié les meurtres dans cette ville, vous avez rempli les rues de
cadavres. C’est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Vos morts que vous avez étendus au milieu d’elle, c’est la viande,
et elle, c’est la chaudière ; mais vous, on vous en fera sortir. Vous avez peur de l’épée, et je ferai venir sur vous l’épée, dit le
Seigneur, l’Éternel » (versets 5-8). Il s’agit là d’une véritable prophétie concernant ce qui va vraiment arriver. La fin est très
proche—toute autre prophétie est mensongère et un « mauvais conseil » !

« Comme je prophétisais, Pelathia, fils de Benaja, mourut. Je tombai sur ma face, et je m’écriai à haute voix : Ah ! Seigneur
Éternel, anéantiras-tu ce qui reste d’Israël ? » (verset 13). Pour Ézéchiel, il semblait que tout Israël allait périr aux mains des
Allemands ! Et c’est ainsi que beaucoup de gens dans l’Israël moderne verront les choses avant qu’elles ne soient terminées !

Il y a de bonnes nouvelles
Nous voyons que Dieu nous donne des instructions explicites afin que nous puissions transmettre Son avertissement à l’Israël
physique et spirituel. Son message dépasse toutefois la morosité de ces prophéties de tribulation pour s’étendre aux
prophéties d’une conclusion joyeuse.

« C’est pourquoi tu diras : Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Si je les tiens éloignés parmi les nations, si je les ai dispersés en
divers pays, je serai pour eux quelque temps un asile dans les pays où ils sont venus. C’est pourquoi tu diras : Ainsi parle le
Seigneur, l’Éternel : Je vous rassemblerai du milieu des peuples, je vous recueillerai des pays où vous êtes dispersés, et je
vous donnerai la terre d’Israël. C’est là qu’ils iront, et ils en ôteront toutes les idoles et toutes les abominations. Je leur
donnerai un même cœur, et je mettrai en vous un esprit nouveau ; j’ôterai de leur corps le cœur de pierre, et je leur donnerai
un cœur de chair, afin qu’ils suivent mes ordonnances, et qu’ils observent et pratiquent mes lois ; et ils seront mon peuple, et
je serai leur Dieu » (Ézéchiel 11 : 16-20). Dieu nous ordonne également d’annoncer la bonne nouvelle.

Nous devons avertir les Laodicéens et Israël. Nous devons toutefois aussi déclarer qu’au-delà de l’holocauste se produira le
plus grand événement qui ait jamais eu lieu dans l’univers—le retour de Jésus-Christ !

Nous devons travailler ardemment afin de transmettre l’avertissement de Dieu—ainsi que Son Évangile—dans un laps de
temps très court !

Sommes-nous proches de la fin ? Le fait que nous déclarions ces prophéties montre que nous sommes aux portes !

À suivre …
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